



¿Qué es la pobreza franciscana? medida de AMLO que genera críticas de la oposición



MÉXICO (THALÍ LEYVA).- El presidente Andrés Manuel López Obrador ha advertido que su gobierno transitará de la emblemática fase de “austeridad republicana” a una nueva de “pobreza franciscana”, con el fin de reducir gastos, evitar la solicitud de deudas adicionales, o el aumento de impuestos o de gasolina. ¿Qué es la pobreza franciscana?

De ser necesario, AMLO informó que presentaría una modificación a la Ley de Austeridad Republicana para que se cumpla en todos los Poderes de la Unión y órganos autónomos.

Uno de los más críticos fue el diputado del PAN, Jorge Triana, quien aseguró que este siempre ha sido un “pobre gobierno”, especialmente en “los resultados”.

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, sostuvo que la “pobreza franciscana” no aplica para los aspirantes de Morena a la Presidencia.

<https://politico.mx/que-es-la-pobreza-franciscana-medida-de-amlo-que-genera-criticas-de-la-oposicion>